

Rajoy pone a Ciudadanos ante el reto de pactar toda la legislatura

“Un Gobierno en minoría tendría muy difícil manejarse y garantizar la confianza y la estabilidad de cara a los mercados internacionales”, dice

JAVIER CASQUEIRO, **Santander**
20D El presidente del Gobierno y candidato del PP, Mariano Rajoy, sostuvo ayer que, si gana las elecciones, como indican las encuestas, querría negociar un acuerdo que dure toda la legislatura y no solo para la investidura. Esto coloca a Ciudadanos ante un reto concreto, ya que el PP no contempla un acuerdo con ninguna otra fuerza de las que se espera que obtengan buenos resultados el domingo. En una charla informal con periodistas, Rajoy apostó por un “acuerdo de gobierno” que transmita confianza internacional y económica.

Los populares se han marcado como meta sumar el 30% de los votos para gobernar sin coalición y con apoyos externos. Rajoy entiende que “un Gobierno en minoría tendría muy difícil manejarse y garantizar la confianza de cara a los mercados internacionales” y a sus socios en un momento complicado en el que cree más necesario que nunca consolidar la recuperación de la economía. El PP confía en que la dureza de Pedro Sánchez en el debate del lunes pasado movilice a su favor a muchos simpatizantes que en las elecciones autonómicas y municipales de mayo se decantaron por Ciudadanos.

PÁGINA 15

EDITORIAL EN LA PÁGINA 12

DECONSTRUCCIÓN

El bautismo de Rivera

Manuel Jabois

P19

OPINIÓN

¿Un soltero en La Moncloa?

Luz Sánchez-Mellado

P23



Mariano Rajoy y Pedro Sánchez se saludan ayer en el funeral por los policías muertos en Kabul. / BALLESTEROS (POOL)

PEDRO SÁNCHEZ Candidato del PSOE

“En el debate le dije al presidente lo que piensan millones de españoles”

ANABEL DÍEZ, **Madrid**
“El presidente debe ser una persona decente y usted no lo es”. Pedro Sánchez, candidato socialista a La Moncloa, se reafirma

en su duro ataque al jefe del Ejecutivo, Mariano Rajoy, durante el debate del pasado lunes. En una entrevista con EL PAÍS, el secretario general del PSOE ase-

gura que dijo al presidente “lo que piensan millones de españoles: que debía haber dimitido cuando salieron los papeles de Bárcenas”, apostilla. PÁGINA 17

La policía brasileña registra las casas del presidente del Congreso

Los federales investigan al impulsor del ‘impeachment’ contra Dilma Rousseff

A. JIMÉNEZ BARCA, **São Paulo**
La policía brasileña registró ayer las casas del presidente de la Cámara de Diputados, Eduardo Cunha, en Brasilia y en Río de Janeiro para buscar pruebas del caso *Petrobras*, en el que Cunha, que dio

luz verde al *impeachment* contra la presidenta Dilma Rousseff, está implicado. Además, se realizaron registros en las viviendas y despachos de varios políticos, todos ellos del PMDB, formación aliada de Rousseff. PÁGINA 8

El miedo a un atentado terrorista cierra los colegios de Los Angeles

El temor a otro ataque yihadista deja sin clase a 640.000 alumnos

P. X. DE SANDOVAL, **Las Vegas**
El miedo a una amenaza “creíble” de bomba dirigida a varias escuelas de Los Ángeles, recibida por correo electrónico la noche del lunes, llevó ayer a las autoridades de la ciudad a cerrar los más de 900 colegios públicos y dejar sin clases a 640.000 alumnos. La decisión, sin precedentes en la última década, evidencia el nerviosismo que se ha extendido en EE UU tras el atentado yihadista de San Bernardino, en el que fallecieron 14 personas. Horas más tarde, la policía no descartaba que se tratase de una broma. PÁGINA 3

Las FARC aceptan compensar a sus víctimas para sellar la paz en Colombia

ANA MARCOS, **Bogotá**
El Gobierno colombiano y las FARC sellaron ayer uno de los acuerdos más espinosos en el camino hacia la paz: el relativo a las víctimas. El pacto obliga a la guerrilla a la reparación material, buscar a los desaparecidos y entregar los restos de los fallecidos a sus familiares. No se ha detallado qué fondos se destinarán a cumplir este acuerdo. PÁGINA 7

ADEMÁS



Las mujeres también combaten en Siria

Unas 800 sirias de 18 a 30 años se han unido al Ejército de Bachar el Asad. Las han bautizado como El Batallón de las Chicas. P4

Macri afronta su primera crisis en Argentina

P9

De América Latina a las elecciones del 20-D

P21

Piqué: “¿Cuándo he dicho que no me siento español?”

P33

Muga
— RIOJA —
El equilibrio tiene nombre.
bodegasmuga.com